

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Año 15 — N° 820 — 21 DE ABRIL DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor N° 242268, — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 700.—
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

Apercibió Corte Suprema al Juez Martín Anzoátegui y Rechazó Apelaciones

BUENOS AIRES.— La Corte Suprema de Justicia rechazó la presentación del juez Federal Martín Anzoátegui para que no se reabra un proceso seguido a la ex presidente María Estela Martínez de Perón por irregular manejo de los fondos reservados y le aplicó una sanción de "serio aprehensimiento", según se informó en los tribunales.

La Corte en tres acuerdos se pronunció frente al conflicto planteado entre el juez Federal Martín Anzoátegui y los camaristas Fernando Mántaras y Ramón Montoya.

Anzoátegui, en otras presentaciones ante la Corte, pidió también su propio juicio político y el Jury para los camaristas Montoya y Mántaras porque lo apartaron de la causa de los fondos reservados, en un medida que consideró "arbitraria".

La Corte rechazó estos pedidos de Jury recordó que "el proceso de enjuiciamiento de magistrados no es el medio idóneo para calificar el comportamiento de los jueces".

De este modo la Corte tácitamente convalidó la decisión de la Cámara Federal de reabrir el proceso a la ex presidente Perón al ex ministro de Bienestar Social José López Rega, a Carlos Villone, y Miguel Vanni.

Para rechazar el pedido de avocación, la Corte recordó que "por vía de su pertinencia no corresponde modificar las decisiones judiciales" y sostuvo que "los pronunciamientos de índole jurisdiccional sólo pueden resolverse en la causa concreta en que la cuestión

se debate". En otros términos la Corte significó que la vía emprendida por Anzoátegui para obtener se anule la decisión de la Cámara Federal de reabrir el proceso por los fondos reservados, no es la adecuada.

MOTIVACIONES DEL PRONUNCIAMIENTO DE LA CORTE

En los pasos previos a este pronunciamiento el juez en lo Criminal y Correccional Federal Dr. Martín Anzoátegui había pedido a la Corte Suprema de Justicia de la Nación que dispusiera se dejase sin efecto la decisión adoptada por la Sala I de la Cámara Nacional de Apelaciones en la causa seguida contra la ex presidenta María Estela Martínez de Perón y otros, por el delito de peculado, en el manejo doloso de los fondos de la presidencia de la Nación.

El fallo de esta cámara había dispuesto la nulidad de la resolución del juez

Anzoátegui en esa causa, que afecta también a otros ex funcionarios del régimen peronista como López Rega, Carlos Villone y Miguel A. Vanni.

A su vez, el Dr. Anzoátegui había ya solicitado a la Corte tanto su enjuiciamiento por el sobresimiento, como el de los jueces Dres. Fernando Mántaras y Ramón Montoya (ya que el camarista Dr. Raúl Rodríguez Araya había votado por la revocatoria del sobresimiento) que pidieron su nulidad.

Maíz y Sorgo Tienen Precio

BUENOS AIRES.— Fijaron precio de 33 mil pesos el quintal de maíz y 29 mil para el sorgo granífero. La medida fue dispuesta por la Junta Nacional de Granos.

500.000 toneladas de sorgo y maíz entrerriano saldrán por el puerto de Diamante

El Common-Venture, un carguero de bandera extranjera completó su carga y partió con destino a México desde el puerto entrerriano de Diamante, llevando en sus bodegas 50.000 toneladas de sorgo entrerriano. Fue el aludido el séptimo cargamento del presente período zafra que —según lo ha informado la Bolsa de Cereales de Entre Ríos— se exporta por dicha estación portuaria a ultramar.

La Junta Nacional de Granos informó que en 13 horas de labor despachó 11.300 toneladas en un solo turno. La fecha de partida del

Common-Venture con su carga completa fue el 15 del corriente. Y de acuerdo a los datos oficiales que se han difundido, en la presente temporada se han embarcado 123.675 toneladas de granos, distribuidos en la siguiente forma: maíz 19126 toneladas; sorgo: 104.549 toneladas.

Este ritmo de carga proseguirá en el curso de los cuatro próximos meses, calculándose que por el Puerto de Diamante saldrán al exterior más de 600.000 toneladas de granos, provenientes de la cosecha gruesa entrerriana.

Aumentó 5 0/0 Cupo de Ingreso a Universidades

BUENOS AIRES.— Luego de una entrevista que sostuvo con el presidente teniente general Roberto Eduardo Viola, el ministro de Cultura y Educación Dr. Carlos Burundarena anunció que había sido incrementado el cupo de ingresos a todas las universidades nacionales del país en un 5 0/0.

Rige dicho incremento para el presente ciclo lectivo, medida que beneficiará alrededor de 6.500 estudiantes.

El ingreso comprenderá a aquellos que en sus respectivos exámenes totallizaron 130 y 131 puntos sobre el mínimo exigido de 132.

"En parte se van a utilizar las vacantes que dejan los estudiantes que aprobaron sus exámenes de ingreso pero que tienen este año que cumplir con el servicio militar" informó Burundarena.

También anunció que en 1981 "se van a reestudiar todos los cupos de ingresos a las universidades nacionales y la estructura de los respectivos exámenes", pero declinó adelantar cifras o porcentajes del posible incremento.

Otra Bodega en convocatoria

MENDOZA.— Bodegas y Viñedos Donati Hnos, se presentó recientemente en convocatoria de acreedores, se informó en medios judiciales.

La pertinente presentación se efectuó en la Capital Federal, ante el Juzgado en lo Civil, con asiento en la localidad bonaerense de San Martín.

La Defensa "Política" de María Martínez de Peron Asumen Tres Abogados

Connotaciones políticas tendría la designación de nuevos abogados defensores para la expresidenta Estela Martínez de Perón. Pero en realidad no reemplazarían al Dr. Julio Isaac Arriola, como trascendió en la oportunidad.

Esos abogados Angel Federico Robledo, Italo Argentino Luder y Manuel Aráuz Castex, son los nuevos co-defensores de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, junto con su actual letrado, Julio Isaac Arriola, confirmaron fuentes allegadas a estos profesionales.

Entretanto el abogado Carlos María Dall-Armellina, que actuaba como co-defensor de la señora de Perón en la causa de la Cruzada presentó un escrito renunciando a continuar interviniendo en el proceso.

Dall-Armellina informó al Juzgado que por razones particulares vengo a presentar mi renuncia como abogado codefensor de la señora María Estela Martínez de Perón.



Calvo Sotelo en Paris



En su primer viaje al exterior, se encuentra de visita en París el primer ministro español Leopoldo Calvo Sotelo. Su entrevista con Valéry Giscard d'Estaing —en estos momentos serían

comprometido en la actividad preelectoral en procura de su reelección— se considera de suma importancia, para los dos países europeos que ambos representan.

Terminante Desmentida a Noticia de un Presunto Blanqueo de Capitales

BUENOS AIRES.— Categóricamente fue desmentido esta semana un supuesto "blanqueo" de capitales.

En una semana de intensa actividad en el palacio de Hacienda, pudo saberse por un lado que no se habló del citado blanqueo de capitales tal como los insistentes rumores circulan.

Un vocero de organismos recaudador sostuvo que la tendencia es opuesta y que la guerra contra la evasión desatada por la Dirección General Impositiva (DGI) no tiene retorno.

En rigor, la desmentida que recibió el lunes el cuerpo de periodistas acreditados allí fue sever-

ísima en su tono y en su contenido.

Se dijo que quienes evadieron o evaden lo hicieron pensando que al final del camino se encontrarían con un blanqueo y creían, se agregó, que eso siempre sería así.

Ahora las cosas han cambiado totalmente —dijo el informante— porque

la decisión se adoptó en el más alto nivel y ya comenzó a materializarse a punto tal que esta fueron las palabras que se escucharon: "Quienes siguen evadiendo, es bueno que se vayan convenciendo de tomar por la ruta marcada antes que reciban noticias directas del gobierno nacional".

Junta Militar: Directivas Políticas al Presidente Viola

BUENOS AIRES.— El comandante en jefe de la armada almirante Armando Lambruschini, aseguró que todavía no tiene pensado quien será su sucesor en el arma a partir de diciembre próximo.

Subrayó así mismo la necesidad de que sea sancionada una norma le-

gal para reglamentar la actividad futura de los partidos políticos.

Confirmó así mismo que las pautas que fueron entregadas al presidente Viola por la Junta Militar constituyen una directiva para la acción política de su gobierno en el lapso 1981-82.

La deserción escolar en nuestro medio

En ediciones anteriores hemos tratado del grave problema de la deserción escolar que afecta en grado sumo al país, especialmente en la concurrencia completa del ciclo de la enseñanza primaria, ya que —reiteramos— el índice que se da en la circunstancia, es decir de los que llegan a recibir el total de la instrucción elemental es de aproximadamente, solo el 10 por ciento de los ingresantes, y los que no alcanzan el 6º grado un 10 por ciento más o menos, lo que configura un cuadro, diríamos de semianalfabetismo harto alarmante. Como decíamos en oportunidad anterior el grado de analfabetismo en la nación es bajísimo, apenas un 4 por ciento lo que nos hace ocupar un lugar de privilegio en el mundo, lo que sería muy halagador en ese sentido, pero el reverso de la moneda nos indica un panorama muy distinto, grave, el que señalamos precedentemente.

Hechas estas consideraciones, mejor dicho reiteraciones de anteriores juicios, como prometimos un par de ediciones atrás, nos referimos a la deserción escolar en nuestro medio. Poco habría que comentar sobre el tema en sí, es decir en relación con la inasistencia al cumplimiento de la obligatoriedad a la enseñanza primaria.

Efectivamente, la concurrencia escolar en nuestra ciudad y medio rural, es óptima y en consecuencia la deserción escolar propiamente dicha, mínima, lo que resulta altamente positivo y alentador.

Concurren a este acontecer auspicioso, varios factores, aparte del natural de la predisposición del conglomerado humano hacia el aprendizaje en pos de la cultura, lo que no deja de ser muy halagador para toda una vasta comunidad.

Esos factores principalmente, además radican en la preocupación de las autoridades y cuerpo docente de las escuelas de ciudad y campaña, para que en sus áreas no haya niños inconcurren a las aulas. Además en nuestra ciudad, el joven que por razones de trabajo no pueda asistir a las clases, diurnas lo hacen en horario nocturno. Por otra parte, las escuelas

y sus cooperadoras se preocupan loablemente, en ayudar a los niños más necesitados con lo más indispensable, y este es un factor de suma importancia, se le proporciona hasta una adecuada alimentación de mediodía. También es digna de mención la afinidad existente entre escuela y hogar y la estrecha relación y cordialidad, con mutua colaboración de padres y docentes, lo que ofrece inmejorable perspectiva para una asistencia correcta y buen aprovechamiento de la enseñanza que se imparte en nuestras escuelas mancomunadas con los hogares, que pueda tener sus falencias por una metodología escolar en vigencia no acorde con las necesidades modernas y prioridades de la hora, pero que dentro de las pautas actuales es lo mejor que se puede ofrecer al educando.

Hay en todo esto un aliciente feliz que mueve a la esperanza de constituir con dispositivos que fácilmente pueden aditarse a esa enseñanza primaria y aún a la secundaria, a poco que las autoridades apoyadas por la población se den a una tarea coherente y positiva de imprimir cultura en nuestro medio.

La deserción escolar de nuestro medio no es la deserción propiamente dicha, que "desconoce el camino a la escuela" y que en gran medida puede ser superada, cuando no obedece a causas muy profundas y se cuenta con los medios idóneos para evitarla, sino la otra, cuya causa está flagelando la comunidad e irremediablemente parece no tener cese de continuidad; la deserción por ausentismo, pues con frecuencia se producen bajas en los haberes escolares, por que el niño se ausenta de la localidad con sus mayores que buscan en otros lugares el trabajo que a él, en su propio terreno, han perdido; y ese es nuestro drama que cada vez se agudiza más y que de no encontrarse solución factible, no se puede predecir a que extremos indeseables conducirá.

Pero esto último no es el tema que queremos hoy tratar, el que ya hemos tratado y del que seguramente seguiremos ocupándonos, pero, de todas maneras, estrechamente ligado a la "Deserción escolar en nuestro medio", no específica, pero sí, grave por la causa que la origina.

Carta a "Pregón de Ramirez"

Dr. Director de "PREGÓN DE RAMIREZ"
S.Desp.

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a fin de solicitarle tenga a bien publicar la presente. Lo hago confiando en que ese periódico se caracteriza por tener abiertas sus páginas a las inquietudes ciudadanas.

Cuando quedan atrás las dificultades por las que la vida nos pone a prueba, llega el momento de la meditación y esa es cuando se valoran con justicia los dones y bienes más queridos que tenemos a cada instante y muchas veces no nos damos cuenta de ello.

Surge en mí todo esto a raíz del cambio que tuvo mi vida con la llegada de mi primera hija y hoy con un hijo, lo que me obligó a viajar a esta ciudad y permanecer internado en el Sanatorio Evangélico.

Quien en alguna oportunidad haya vivido circunstancias similares, sabe de la compañía que se tiene de seres y del aliento constante, sabe también al presenciar los esfuerzos que médicos, enfermeras y personal en general realizan para salvar una vida o aliviar un pa-

ciente. Es tanto el cariño, alivio, aliento y fuerza que recibí en mi permanencia en el citado sanatorio de parte de todo el personal, que quiero poderamente destacarlo y agradecerlo y al mismo tiempo el desinterés con que trabajan día a día, hora a hora, todos en esa humanitaria labor.

Todos ellos jóvenes y en este momento me queda de recordar con especial respeto al Dr. Rafael Furlán y la enfermera Margarita Korschak, fueron ellos mi mayor apoyo, y decirle al doctor "gracias porque puedo templar la vida de mis hijos"... gente maravillosa como Ud. es lo que este mundo necesita. Es por todo esto que tengo más fe, más fe en los seres humanos y más aún en los días que vendrán, porque ellos que caminan hacia el futuro, he visto que lo hacen con las manos repletas de fe, amor y desinterés.

Agradeciendo desde ya su amable atención y rogándole una vez más la publicación de la presente, pido que me atreva a realizar conociendo su trayectoria, me despido de Ud. muy atte.
María Teresa Bosch de Bruna.
Paraná, abril de 1961.

Advertencia sobre Comercialización de Semillas

La Delegación Agrícola Paraná, nos solicita la publicación del siguiente informe:
"Se recomienda que toda Ley de Semillas N° 20.247. Existen en los comercios de venta de semillas debidamente inscriptos, únicamente dos clases: Identificada y Fiscalizada. Todo otro tipo de semilla que se comercialice está penado por la ley.

Se recomienda a los productores de trigo que para sus semillas tengan dos opciones; es decir, semilla identificada o fiscalizada, constando que posean el rótulo correspondiente que garantiza su calidad. La importancia en utilizar semilla curada radica en que evitará problemas de caries o carbón del trigo, como también del "carbón volador".

Para mayores informes y asesoramiento, dirigirse a los técnicos de la zona o a la Delegación Agrícola Paraná, sita en calle Gral. Urquiza 872 (3100) Paraná, Teléfono 14223.

Declaración de Armas de guerra

La Jefatura de Policía de Entre Ríos, nos solicita la publicación de lo siguiente:
"Se recomienda que toda persona de existencia real o jurídica que tenga y no haya declarado algún arma de guerra ante el Registro Nacional de Armas, Normalice su situación acogiéndose al Decreto N° 438/61.

"Al efecto de tomar contacto con dicho organismo, dirigirse por carta certificada a Avda P. Figueroa AL. corta 3301, CP 1425 Buenos Aires a partir del diez de mayo del corriente año, indicando apellido, nombre, número de documento de identidad, domicilio y Código Postal, número de Legajo si lo tuviera y la identificación de las armas de guerra que declara.

"Quien no lo haga, queda expuesto a proceso por delito de tenencia de armas de guerra, sin autorización legal (Art. 189 bis, Código Penal).

IMPORTANTE ESTABLECIMIENTO DE CAMPO

Se Vende

Aprox. 100 hectáreas sobre camino afirmado, a las puertas de la ciudad. Inmejorable tierra. Electrificación rural, agua corriente propia. Vastas y adecuadas instalaciones para explotaciones agrarias diversas, etc. Frondosa arboleda de frutales y sombra.

Tratar: Únicamente con interesados en esta redacción.

VENDO

PEUGEOT 404 GRAN PRIX

PINTURA IMPECABLE

Tratar: Escribanía Brumatti.
S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.O.E.E.R. N° 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez N° 143
Teléf. 228.

Oficinas: Avda San Martín N° 124 - Tel. 123
Gral. Ramirez Entre Ríos

Folmer USADOS

TAUNUS L año 79	\$ 38.000.000
FALCON DE LUJO año 66	" 17.000.000
FALCON 69	" 19.000.000
FALCON DE LUJO año 68	" 19.000.000
FALCON DE LUJO año 73	" 29.500.000
CHEVROLET SPECIAL año 69	" 17.000.000
VALLANT II año 63	" 14.500.000
FORD F. 100, V. 8 año 73	" 28.500.000
FORD F. 100, Lujo, M. Perkins 76, año 70	" 26.000.000
Ford F. 100, 6 cilin. de lujo, año 73	" 26.000.000
FORD F. 100, 6 cilin. año 76	" 34.500.000
PICK UP CHEVROLET, Lujo, año 76	" 32.000.000

JOSE FOLMER E HIJOS S. R. L.

En Crespo: Av. Libertad 1326 — Tel. 107
En Paraná: Av. Almaguerre 55 — Tel. 17744
En Nogoyá: España 1083 — Tel. 1597

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de instalaciones:
Sanitarias — Electricidad.

NUEVO DOMICILIO

FONSECA 51 (Frente Casa Hellyng)

Dr Flores

HOMEOPATA

El día 14 de Mayo atenderá nuevamente en
Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la
Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.

Consultas en la dirección mencionada.

Estación de Servicio SHELL

CAMBIO DE ACEITE Y FILTROS — LAVADO — ENGRASE.
LAVADO DE AUTOMOVILES Y CAMIONES

PROXIMAMENTE APLICACION DE PROTEX - ADEMAS CONTAMOS CON SERVICIO DE GOMERIA.
ACERQUESE, CONSULETENOS, COMPRUEBE LA CALIDAD DE NUESTROS PRODUCTOS SHELL.

20 DE SEPTIEMBRE 1969

TEL. 253

GRAL. RAMIREZ

Centro de Jubilados

COMUNICADO

El Centro de Jubilados de Gral. Ramirez habia solicitado a Bienestar Social por intermedio del Sr. Intendente, un colectivo de Turismo para hacer un viaje a Salto Grande. A lo que después de un tiempo, nos acaban de informar, que han cedido una unidad para dicho viaje.

Por lo tanto ponemos en conocimiento de nuestros afiliados de este Centro, que aquellos que tengan interés en viajar lo pueden hacer solicitando su pasaje al Centro de Jubilados en calle Antártida Argentina N° 190 de Gral. Ramirez. Los pasajes son gratuitos para todos los socios/as, de este Centro.

La fecha de salida será el día 3 de mayo a las 6 horas; lugar de partida será la Municipalidad.

Agradecemos al Sr. Intendente su valiosa colaboración.

La Comisión.

SINTESIS DE LOS CABLES

SANGRE Y MUERTE EN MEDIO ORIENTE

Se ha vuelto sumamente tensa la situación en Medio Oriente. Los guerrilleros palestinos atacaron el norte de Israel, los sirios Beirut y los milicianos cristianos, TL.

SIGUE LA VIOLENCIA EN ALEMANIA

Rota la tregua de la Pascua de Resurrección, los extremistas de Alemania Federal reanudaron actos de sabotaje y violencia en Berlín occidental, Baviera y ciudades del Báltico.

GUATEMALA: RECRUDECE LA ACCION SUBVERSIVA

Han sacudido el pequeño país de Guatemala en las últimas horas, emboscadas, ataques guerrilleros y asesinatos en un agravamiento del estado crítico del país.

ORIGINAL ENCUESTA

El diario londinense "Sunday Telegraph", realizó entre numerosos lectores una encuesta sobre oídos y queridos. El papa, es la persona más amada y el ayatollah Khomeini el más odiado. En deportes el tenis Bjorn Borg gana las preferencias, y Mc Enroe el que menos gusta.

Franqueo Pagado
Concesión N° 6
Distrito 12
Correo Argentino
Conces. N° 23
Tarifa Reducida
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

FARMACIA

SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO REFULCERIA.

Fonseca y S. Martín.

Teléfono 69

Haberes Atrasados Percibidos por Docentes

No se trata de que a nos haya insinuado la publicación al respecto de un hecho que viene sucediendo desde larga data en perjuicio de un importante sector por la misión que cumple, sino que se nos ocurre que es un tema que no debemos soslayar.

Se trata de los profesores y restante personal del Instituto Comercial "Francisco Ramirez", y es tímamos, de todos los que están bajo igual régimen, y de la acentuada tardanza con que vienen cobrando sus haberes, que, dicho sea de paso, no compensan debidamente dedicación y capacidad puestas al servicio de la enseñanza pública.

No diremos todos, pero sí una mayoría del personal de dicho establecimiento educacional, depende económicamente del estipendio que perciben por la prestación de sus servicios específicos, y al percibirlos con, en el mejor de los casos, de aproximadamente quince días de atraso, en relación con otros asalariados, se ven en serias dificultades para cumplir los compromisos de vida, obviamente, contrados.

Entendemos que no hay razones valederas para que, salvo excepción, la demora señalada se produzca normalmente y que ella se deba a los eternos problemas burocráticos creados tan artificialmente, ya que no podemos concebir que sean de bido a especulación de otra índole.

El estado debe esmerarse para que estos esfuerzos educadores reciban por lo menos en término

adecuado sus haberes, como corresponde, y no se vean expuestos a sufrir los inconvenientes que como consecuencias de la demora en cobrar, padecen.

Nadie considera, ni el mismo Estado culpable, principalmente, el hecho de que los mencionados docentes cobren con continuados atrasos sus estipendios y son inflexibles, inclusive la mayoría de los proveedores, no sin cierta razón estos, para aplicar recargos y/o intereses por moras, en desmedro de las escasas remuneraciones que se ven doblemente afectadas; pues el sólo hecho de la tardanza con que se abonam, ya significa un descuento de equis pesos como es fácil de entender si se tiene especialmente, en cuenta que se colocan, por supuesto, de parte de los privilegiados dinero a intereses hasta por día.

Reiteramos lo dicho al comienzo de la nota, no nos ha pedido publicación alguna al respecto, nadie del personal comprendido en el caso, procediendo con una dignidad que, precisamente, deberían observar los responsables de manejar los dineros públicos destinados al pago de los servidores aludidos, sino que hemos querido cumplir con un deber al denunciar la injusticia y falta de equidad, que cualquiera sea el motivo, se está cometiendo con un sinnumero de docentes y empleados de tareas afines, pertenecientes a establecimientos educacionales como el Instituto Comercial Francisco Ramirez.

Cena de la Peña "El Tornillo Criollo"

Para el 18 de mayo la autopeña "El Tornillo Criollo", anuncia una cena que se servirá en el Club Atlético "Racing". El ágape del que participarán integrantes de la agrupación tuerca y simpatizantes, se ofrecerá con motivo de la reinte-

gración de la máquina N° 18, conducida por Jorge A. Enrique, a las competencias por el campeonato de fórmula 6 y a efectos de recaudar fondos para sostener la unidad automotor en las disputas de la presente temporada del automovilismo deportivo.

Importante Propiedad Adquiere la Firma de Marcelo E. Hoffmann

Recientemente la firma ma empresaria rural del Sr. Marcelo Edmundo Hoffmann ha adquirido una importante propiedad, que anexa a su explotación específicas.

Se trata del predio de 42 hectáreas, ubicado en el extremo urbano de la ciudad, excelentemente situado sobre el camino Gral. Ramirez a Diamante, salida inmediata del centro urbano de la ciudad por dicha arteria vital, y, por otra parte, limita con la calle Islas Malvinas.

La valiosa propiedad que cuenta con dos grandes galpones para la explotación avícola, constituirá en manos de la empresa, nueva propiedad del inmueble, un excelente motivo para el quehacer progresista de la zona, cualquiera sea el destino que se le de.

Taller de Zapotería Escuela Alborada

La escuela "Alborada", pública zapatos en comunicación a los interesados, que el taller de zapatería comenzó a funcionar y está en condiciones de recibir del rial de trabajo.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS
BAJOS PRECIOS.
TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL. 55 — Gral. Ramirez

Entre Ríos.

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO
QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!
Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Oubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA 785

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES CINE

SANTAS MUJERES

Viernes 24 a las 18.30: Emilia y Eduardo Guadalupe Algarraña pp. Emilia de Scroscoppi.

Sábado 25 a las 18.30: Bodas de Plata Matrimoniales: José Raimundo Polmes - María Virginia Gasamann.

Domingo 26 a las 8.30: Juan Riquel pp. Romelia Noemi R. de Romero. A las 18.30: José y Oscar Butvilofsky pp. Hermanos. A las 18.30: en Isletas.

Miércoles 29 a las 18.30: Pedro Chert pp. Ceferina B. de Chert.

Jueves 30 a las 18.30: Florentina y Lorenzo Almonde, funeral pp. su hijo: Alcira de Marelli.

Primer Viernes 1º de Mayo a las 18.30: Teresa y demás difuntos Mantovani pp. Demetrio Guillermo. A las 16: en San Miguel.

NOS HACIA FALTA

Esto lo dicen muchos hombres, cuando se los invitan a las Noches de Espiritualidad (del 18 al 22). Esta confesión humilde y de buena disponibilidad a la gracia, esa hambre espiritual — que ya se manifestó en los días Santos — es buen indicio de que Dios nos ha dado el tiempo oportuno preparado en algo por la Cruzada de Oración en Familia y Misión popular.

"No sólo de pan vive el hombre" (Mt. 4.4...) y no sólo con las cosas temporales, y no sólo con la satisfacción de las necesidades materiales, con las ambiciones o con los deseos el hombre es hombre. "No sólo de pan... sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios". "El cristiano, con fuerte dinamismo de los ejercicios espirituales, es ayudado a entrar en el ámbito del pensamiento de Dios, de sus designios para confiar en El, Verdad y Amor" — dice Juan Pablo II.

OBRA DE COOPERACION PARROQUIAL DE CRISTO REY

Es un movimiento de espiritualidad que desarrolla su actividad en la Argentina y Uruguay, y cuyo centro de irradiación

Gracias

CEFERINO NAMUNCURA

M. A. A.

se encuentra en las inmediaciones de Rosario (San ta Fe), donde además de Retiros cerrados, se dictan cursos bíblicos — como recientemente, el segundo de tres grupos de 50, preparando una peregrinación a Tierra Santa — y con los métodos más modernos, ó sea, en lugar de mapas, se proyectan fotografías de satélites ó de vuelos espaciales: sobre Egipto y sus mares, ríos, deltas y montañas; y así de todo Palestina y lugares sagrados que recorrió Jesús y sus discípulos.

MOTOCROS EN RAMIREZ

Con el auspicio de la Comisión de Obra Pro Templo Parroquial tendremos el gran evento, por primera vez en la localidad, el domingo 4 de octubre. Reserveto en su agenda y memoria.

PEREGRINACION A CAMPS

Como ya es tradicional para el primer domingo de Mayo, este año 3, haremos la marcha a pie, partiendo del Hospital Nuestra Sra. de Luján a las 14 horas encontrándonos con el contingente de San Miguel y Camps a las 15 horas concluyendo con la Misa en la Capilla N. Sra. de Luján a las 16 horas con el propósito de orar por el éxito de las Noches de Espiritualidad del 18 al 22.

Nacimientos

—Estelina María Della lleva por nombres la pequeña que desde el 17 del corriente mes alegría con su presencia el hogar de los esposos José Eduardo Muller y Della Ester Gross.

—A los nombres de César Alejandro responderá el niño que naciera el 18 del actual para colmar de felicidad para colmar los esposos Guillermo Alejandro Thaut y Norma Beatriz Sinner.

NUPCIAS

—El 20 del corriente mes quedó formalizada la unión matrimonial del Sr. Carlos Guillermo Schild con la Srta. Irene Graciela Giménez. Fueron testigos de la ceremonia los Sres. José Benito Sterzer y Santiago Enrique Schild.

El Centro de Ex-alumnos del I.C.F.R. anuncia para el viernes y sábado a las 21 horas el siguiente programa: "Robó, huyó lo pescaron", protagonizada por Woody Allen y Jeanette Margolin. Sátira cómica policial, donde se pone en evidencia una vez más la calidad humorística del actor.

Para pasar un momento ameno y disfrutar de más fino humor. "OICLON", con Arthur Kennedy.

Un film de cine catástrofe. Es el relato de un horror que puede ser realidad.

Más cruda que los "Supervivientes de los Andes". Si se anima... Venga a verla!!!

COMBATEN EL JUEGO EN SAN JOSE

La Jefatura de Policía de la localidad de San José, departamento Colón, ha montado un operativo tendiente a la erradicación de juegos prohibidos en la zona.

Ya ha obtenido éxito. Recientemente fué detenido una persona que venía actuando en calidad de "banquero" de quinifera clandestina. Al individuo se le aplicaron setenta días de arresto, no redimibles por multa.

AGRADECIMIENTO DEL CLUB DE MADRES DE LA ESCUELA Nº 31

El Club de Madres de la Escuela Nº 31 "Leopoldo Herrera" agradece a la Municipalidad de nuestra ciudad el valioso apoyo prestado para la realización del viaje a las Termas de Guayitú (R.O.U.).

También hacemos extensivo este agradecimiento a las personas que nos acompañaron haciendo así posible un beneficio para nuestra escuela.

Compañeros

—El 16 del corriente se vio cumplimentada por sus familiares y amigos al cumplir un año más de vida Gloria Viviana Yust.

—El 18 del presente mes cumplió años la niña María Soledad Cabello quién fué agasajada cariñosamente por sus familiares.

—En una reunión familiar fué afectuosamente agasajada la pequeña Andrea Evangelina Weimer, que el 17 del corriente cumplió años.

—El 17 del actual recibió expresivas demostraciones de cariño de sus familiares el niño José María Londero Támara al cumplir un año más de vida.

—Sus familiares y amistades hicieron presente sus saludos y deseos de felicidad el 17 del corriente mes día del aniversario de su natalicio a Elvio Leonardo Milano.

—En Creso el 16 del corriente con motivo del aniversario de su nacimiento fué afectuosamente agasajada por sus familiares la Srta. Haydée Jacobi. Esta dirección ha de presente sus deseos de felicidad a la Srta. Jacobi, dilecta amiga.

BODAS DE ORO

El 23 del corriente mes en Vedia (Pcia. de Buenos Aires) celebrarán su 50º aniversario matrimonial los apreciados esposos Juan Jorge Diéderle y Otilla Weils.

El grato acontecimiento fué festejado en una reunión íntima realizada en el domicilio de su hijo Jorge Roberto, que el matrimonio Diéderle que cumple las bodas de oro, tiene por residencia en la actualidad.

Agradecimientos

† Ida Teresa Schenhals de Graf

Q. E. P. D.

Falleció el 16-4-1981

Sus familiares agradecen profundamente las expresiones de condolencias hechas presentes con motivo del luctuoso suceso que enluta sus hogares.

† Catalina Erhardt de Niced

Q. E. P. D.

Falleció el 20-4-1981

Sus deudos agradecen íntimamente todas las expresiones de condolencias y solidaridad hechas presente ante el doloroso trance de la irreparable pérdida de su querido ser.

Gracias Espíritu Santo

L. R.

Gracias Espíritu Santo

M. S.

Necrológicas

† Ida Teresa Schenhals de Graf

(Q. E. P. D.)

A los 56 años de edad dejó de existir en nuestra ciudad el 16 del corriente mes la estimada vecina Srta. Ida Teresa Schenhals de Graf. La noticia de su deceso causó consternación entre familiares y amistades que apreciaban a la extinta por sus dotes personales.

Sus desposos mortales velados en su domicilio, recibieron cristiana inhumación en el Cementerio Evangélico de nuestra localidad.

† Catalina Erhardt de Niced

Q. E. P. D.

Profunda conternación produjo el fallecimiento de la Srta. Catalina Erhardt de Niced, acaecida en Isletas el 2 del corriente mes, en el establecimiento de campo donde residía.

La extinta dama que contaba a la sazón, con 66 años de edad, era antigua vecina del lugar y muy apreciada por sus dotes personales y su espíritu cristiano dado a los actos bondadosos.

Estaba vinculada por lazos de parentesco a numerosas y conocidas familias de nuestro medio donde el luctuoso suceso repercutiera dolorosamente.

† Carlos Wolf

(Q. E. P. D.)

El 4 del corriente mes dejó de existir a los 72 años en la ciudad de Rosario, lugar de su residencia el Sr. Carlos Wolf. La infausta noticia nos llegó recientemente.

El Sr. Wolf, natural de nuestra zona, durante muchos años fue apreciado vecino de nuestra localidad, donde convivió, dedicándose al abastecimiento de carne de la ciudad. Fué uno de los animosos iniciadores para la fundación de la Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

Desde hace largos años, el extinto, al alejarse de la entonces Villa Ramirez, se radicó en Rosario donde continuó con el negocio de su especialidad, retirándose más tarde para gozar de los beneficios de la jubilación.

Continuamente se allegaba a nuestra ciudad, donde mantenía vínculos de familia y amistad, de ahí que su fallecimiento causara honda conternación en nuestro medio; su deceso se produjo precisamente cuando se dirigía, saliendo de su domicilio, con destino a Gral. Ramirez, repentinamente debido a un paro cardíaco.

Sus restos recibieron cristiana sepultura en la ciudad de su residencia. "Pregón de Ramirez" de quién el ex vecino desaparecido era fiel amigo, hace presente a sus familiares sus sentidas condolencias.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
 Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles c/14 días.
 Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles c/14 días.
 Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
 Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
 Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
 Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves)
 Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barollin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER.

¡¡ MAIZ... SORGO... SOJA!!!

NO BASTA COSECHAR Y OBTENER BUENOS RINDES...
ASEGURESE MAYORES GANANCIAS VENDIENDO BIEN SU PRODUCCION

ACOPIO DE CEREALES
TRANSPORTES GENERALES

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS
CONTRATISTA RURAL — SEMILLAS

SR. PRODUCTOR ¡CONSULTENOS! Y LE OFRECEREMOS PRECIOS Y
CONDICIONES DE PAGO SIN COMPETENCIA EN LA ZONA.

10 DE JULIO 120

TEL: 143 (Adm.) — 302 (Fáb.)

ORAL RAMIREZ (R.R.)

Misticos Filipinos Imitan a Cristo y son Crucificados



MANILA. — Un obrero de la construcción fue crucificado ante una multitud, en una ceremonia con motivo del Viernes Santo, en la esperanza de que el sacrificio lo ayudara a encontrar a su padre.

Donald Rex Ford, de 34 años de edad, que cree que su padre vive en Pontiac, Michigan, fue una de las seis personas que soportó la reconstrucción sangrienta de la crucifixión de Cristo en lo que se convirtió en ceremonia anual de Semana Santa entre los filipinos.

Otras cinco personas, incluso una mujer que dijo que vio a Jesús y un hombre que agradecía el "milagro" de una cura de cáncer, fueron crucificados también ante miles

de espectadores en el país más católico de Asia.

Con el rostro tenso y las manos sangrantes mientras sus compañeros lo mostraban durante 30 segundos a la multitud, Ford dijo la frase tres veces y luego fue desclavado de la cruz y acostado en el piso.

Por segundo año consecutivo, Ford se sometió a la crucifixión y dijo que lo hará nuevamente el año próximo para cumplir una promesa hecha con la esperanza de conocer a su padre.

Ford caminó 45 kilómetros descalzo, llevando la cruz y seguido por hombres que lo azotaban y lo tiraban al piso tal como los romanos hicieron a Cristo hace casi 2.000 años.

CASA DE DESCANSO PARA BIOQUIMICOS EN COLON

En la última reunión del Consejo del Colegio de Bioquímicos de la provincia de Entre Ríos efectuada en la ciudad de Colón, pudo comprobarse que el proyecto aprobado por este colegio por unanimidad para la construcción de la Casa de Descanso de los Bioquímicos ubicada en un lugar de excepcional belleza va adelantándose a los planes previstos. Los círculos departamentales prestan permanentemente el

apoyo necesario para ver cristalizada cuanto antes esta obra, que no solo va a redundar en beneficio de los colegios bioquímicos sino que será una contribución más al adelanto edilicio de la coqueta ciudad de Colón. Esta contribución es brindada por una institución intermedia, creada por ley, como es el Colegio de Bioquímicos de la Fecla. de Entre Ríos.

Nuevo Director de Información Pública de E. R.

ASUMIO EL MARTES EL SR. ALFREDO BELOTTI

En un sencillo acto realizado poco antes del mediodía en la casa de gobierno de Paraná, al que asistió el gobernador de la provincia doctor Jorge W. Ferreira, fue puesto en funciones como nuevo director de Información Pública de la provincia, el señor Alfredo Domingo Belotti.

Esta misión estuvo a cargo del secretario general de la gobernación, licenciado Lucio I. Uranga.

Posteriormente, el gobernador Ferrería saludó a los periodistas de distintos puntos de la provincia, que habían asistido a la ceremonia.

Primer Trimestre de 1982: Salto Grande funcionando a pleno. El canal navegación

En tres pasos sucesivos el general Miguel Angel Viviani Rossi, presidente de la Comisión Técnica Mixta, resalta la construcción del canal de navegación, que completaría el total de la estructura de la obra. Pero para su realización haría falta una nueva inversión de recursos. Y ello, según el mismo general Viviani Rossi, se dejará para más adelante, cuando toda la estructura en funcionamiento produzca los dividendos necesarios.

Esos tres pasos o etapas son la conexión ferroviaria por sobre el puente de la represa, el desarrollo del proyecto de explotación turística del complejo, su lago y sus pintorescos alrededores y por último el total funcionamiento de las 14 turbinas de la represa. Esto último quedará completado como queda dicho, en el primer trimestre de 1982.

Pero a estar por las declaraciones que formuló recientemente en Montevideo

do específicamente. Últimamente se ha comentado que el Banco Interamericano de Desarrollo podría adelantar los recursos necesarios para ello. Pero todavía no hay nada concreto

))) GUIA PROFESIONAL (((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagües Cloacales — Dirección de Obras.
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Cíviles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DR. MARIA ZUNILDA SCIOLI

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el Ser. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda.

Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroylejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingeniería 585 N

Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

Condena de Prisión para un Médico que Estafó al ISSARA

Quedó firme y consentida la sentencia que condenó a tres años de prisión al Dr. Atilio Dante Mazzucchi y a dos años a su concubina Ana María Dujos, por los delitos de falsificación reiterada de documento privado en concurso ideal con estafa continuada, como autores principal y partícipe primario, respectivamente.

El ilícito penal se configuró contra los intereses del Instituto de Servicios Sociales para las Actividades Rurales y Afines (ISSARA) facturando como

Documentos y Pasaportes en C. del Uruguay

TRAMITES BREVES EN LA POLICIA FEDERAL

La subdelegación Concepción del Uruguay de la Policía Federal informa que ha incorporado a sus servicios a la población de esta zona de la provincia, un gabinete fotográfico un sistema "Polaroid" en colores, que se ofrece al público en forma gratuita para los trámites de documentos de identidad y pasaporte.

Los requisitos para la obtención de esa documentación, son los siguientes y pueden cumplirse en esta ciudad en poco tiempo:

Libreta de enrolamiento, documento nacional de identidad, o libreta cívica, según corresponda; Libreta de matrimonio. Certificado de buena conducta de policía provincial si es mayor de 18 años. Siendo menores de 18 años deberán venir acompañados por el padre o la madre, indistintamente, munidos de sus respectivos documentos.

Los aranceles son los siguientes: Cédula de identidad original, \$ 4.000; Cédula de identidad duplicada \$ 6.300; Pasaporte \$ 120.000.

Comunicado

Policial

"Se comunica por este medio que el señor Lisardo Claudio Gioco, solicita el cierre de un camino en una extensión de 2.400 metros ubicados en distrito Isletas de este departamento. Los interesados que se vean afectados por el cierre de este camino deben presentarse ante la comisaría de Isletas en el término de 30 días a partir de la publicación de este comunicado, que será edictado durante quince días".

Jef. Dptal. Pol. Dte. Abril, 14 de 1981.

requeridas prácticas médicas no cumplidas en la Clínica Santa Ana, de la localidad bonaerense de Ramón Santamarina, partido de Necochea.

El juez en lo penal Dr. Bernardo R. Pissore a cargo del Juzgado N° 2 de Mar del Plata, por la secretaria N° 4 del Dr. Daniel Mario Laborde, califica el hecho de abultar liquidaciones periódicamente pagadas por el ISSARA, declarando servicios no prestados a pacientes atendidos o haciendo figurar afiliados a quienes no se les había suministrado ninguna asistencia médica, como delito continuado en razón de la finalidad única perseguida, fraccionada en el tiempo.

El juzgador valora como agravante el poner en peligro el otorgamiento de prestaciones médicas a las cuales tiene derecho la población rural, perjudicando económicamente y en forma grave —por el monto defraudado— a la institución que los había contratado como prestarios de un servicio esencialmente humanitario y pleno de renunciamentos.

El medio altamente enriquecido utilizado y el lapso a través del cual los delincuentes, sin hesitación y sin arrepentimiento defraudaron la confianza del ISSARA, configura una conducta dolosa sin atenuantes, sobre todo teniendo en cuenta que las prestaciones médicas deben acordarse mediante la libre participación de la medicina privada.

Psicopedagogos de Entre Ríos

REALIZARON ASAMBLEA Y ELIGIERON NUEVA C. D.

Se realizó en el Salón Azul del Circulo Médico de Paraná, la asamblea general ordinaria de la Asociación de Psicopedagogos de Entre Ríos, convocada a la misma para renovación y elección de la totalidad de los miembros de la C. D., la que quedó integrada de la siguiente manera:

Presidente Susana Cavallo de Cook; secretario Víctor Hugo Scammacca; tesorero Beatriz Arcusin de Hirsch; secretario científico Lucia Meler; secretario de prensa Cristina Zabala de Londero. Vocales 1ª Silvia Giménez de Muzzolini, 2ª Clara Saúl de Valnustub, 3ª María Inés Reynoso y 4ª María E. Vesco de Scammacca. Organismo Fiscalizador: Della Vacca y Rosa Rebecchi.

Se informa a los socios e interesados que la asociación fija su domicilio en calle Francisco Miranda 745 de la ciudad de Paraná.

Los Partidos Políticos y el Proceso

BUENOS AIRES.— El gobernador bonaerense, general (RE) Oscar Gallino, aseguró que durante su gestión, los partidos peronista y radical "tomarán parte de la comunicación y participación" que decidió poner en práctica en la provincia.

"Los políticos son absolutamente necesarios para encarar el Proceso de Reorganización Nacional hacia una salida democrática", puntualizó Gallino.

DEMOCRATIZACION DEL PERONISMO

POSADAS.— El neurocirujano Dr. Raúl Matera, militante como se sabe en filas del peronismo, realizó en reciente visita a esta ciudad, declaraciones, señalando que la corriente política a la que pertenece necesita someterse a una democratización de sus cuadros.

SATIROS EN C. DEL URUGUAY?

Existe en Concepción del Uruguay un gran baldío ubicado en las calles Sarmiento y Chiloteguy, que tiene profusa vegetación y lo que es más grave, sirve de refugio a malvivientes.

Se han registrado denuncias de niñas que concurren a establecimientos educacionales cercanos, que han sido atacadas por presuntos satiros, que precisamente se esconden allí.

El terreno está en venta y se notificó a su dueño para que tome medidas, principalmente que corte los caña verdes y malezas que crecen en el lugar.

SINTESIS DE NOTICIAS

VENDAVAL

Sendos vendavales azotaron el día martes con copiosas lluvias, amplias zonas del norte y centro de la república.

En la zona del Valle de Olla, en La Rioja, una tormenta y copiosos chuvascos de 3 horas de duración, provocaron avalanchas e inundaciones en zonas pobladas y perjudicaron los cultivos, con serio deterioro para la economía regional.

BARRIOS AISLADOS

Otro tanto ocurrió en la ciudad de Córdoba y sus alrededores. Allí llevó durando 5 horas, con un registro de 215 milímetros, lo que determinó el aislamiento temporal de dos populares barrios cuyas calles se convirtieron en verdaderas avalanchas. No se conoce que se registraran víctimas. Pero sí hubo daños materiales considerables para los vecinos afectados.

DESPEDIDA DE LA FRAGATA ESCUELA

Palabras muy significativas pronunció dirigiéndose a los guardiamarinas que tripulan la fragata escuela Libertad de la Armada nacional, el comandante en jefe del arma, almirante Lambruschini. Les recomendó mantener en alto —con hechos y conducta— el nombre de la Argentina durante los seis meses que durará su viaje de instrucción por todo el mundo. El buque escuela estará de regreso en el país el 30 de octubre.

Letler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAROS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Ramirez Automóviles

Ford Mustang	\$ 31.000.000
Volkswagen Puma 79	" 44.000.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 10.000.000
Chevy 71 Primera mano	" 21.000.000
Estanciera 65 Motor y pintura	" 7.000.000
Helvética 12-14	" 15.000.000
Pick Up Chevrolet 71 Motor 0 km.	" 22.000.000
Fiat 600 Mod. 69	" 8.000.000

SUB AGENCIA FORD Y MERCADO DEL USADO

Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 41 — Entre Ríos

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPÍRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.



Dr. Marcelo Angel Leseano Veterinario
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acople de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: CASA CENTRAL: 510 - Gerencia
GRAL. RAMIREZ: 511 - Confitería

512 - Cereales - Veterinaria
513 - Molino Harinero y Fábrica de Alimentos
514 - Abastecimiento
15 - Cámaras Frigoríficas

SELOGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Solicitan Prórroga para el Impuesto a las Ganancias Deportes en Síntesis

LA LIGA DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR DE RIO CUARTO

En semana anterior, la Liga de Defensa del Consumidor de Río Cuarto (Córdoba), con la firma de su titular Humberto Strubbia, cursó una nota al ministro de Economía, Hacienda y Finanzas de la Nación Dr. Lorenzo J. Faurt, solicitando una prórroga del Impuesto a las Ganancias hasta el 20 de junio, cuyo texto es el siguiente:

En nombre y representación de la Liga de Defensa del Consumidor de Río Cuarto (Córdoba) que tengo el agrado de dirigirme al señor ministro solicitándole una prórroga ante el vencimiento del Impuesto a las Ganancias que se operó el 20 del actual mes dado que en esta zona se ha demorado la distribución de los formularios respectivos, los cuales comenzaron a efectuarse el mes pasado.

Otras razones que justifican la petición que se formula es que el mes de mayo el corriente acusa una historia sobrecarga para los contribuyentes que de obrar las más diversas imposiciones y obligaciones tales como impues-

tos municipales, provinciales, patentamiento de automotores, jubilación de autónomos, teléfonos, IVA, Obras Sociales, etc., todo lo cual viene a crear una difícil y embarazosa situación para los contribuyentes, sin contar la situación económica y financiera que aun tiene que afrontarse por el estancamiento en las ventas y las dificultades en las cobranzas.

"Por las breves razones señaladas e interpretando el sentir de los contribuyentes en general de la zona, se solicita al señor ministro una prórroga del vencimiento del Impuesto a las Ganancias hasta el 20 de junio, medida que al contar con el buen criterio y comprensión de ese ministerio, merecerá la mejor acogida de los contribuyentes. Saludo al señor Ministro con mi mayor consideración. - Humberto Strubbia, presidente. Ventura de la R. Ferrera, secretario.

ARGENTINO DE FUTBOL: GOLEADORES:

Jugada la duodécima fecha del torneo Argentino de Fútbol, estos son los goleadores: Brindisi (Boca), 11; Oviedo (Platense) 8; Alzamendi (Independiente) y Chaparro (Instituto) 8; Ga-recca (Sarmiento) y Maradona (Boca) 7; Bauza (Central) 6; Alf (Unión), Braylo wsky (Independiente), Herra dia (Instituto), Juárez (Ferro) y Villarreal (Racing) 5.

ENTRECOR EN JUSTINIANO PROSSE. GANO NEBREDA

Daniel Nebreda se impuso desde la primera vuelta de la final, en la tercera fecha del torneo ENTRECOR disputada en Justiniano Posse, Córdoba. La carrera fue dura, en un escenario -trabado Vélez Sársfield- sumamente trabado, Ricardo Grinóvero fue el entrerriano mejor clasificado; su cuarta posición le permite ubicarse en la segunda en la tabla del torneo.

La próxima competencia

será en Gualaguaychú, el 3 de mayo.

LO DIJO P. CONSOLI, PRESIDENTE DE ARGENTINOS JUNIORS



LARRAURI FUE EN AUSTRIA

El volante argentino Oscar Larrauri que corre en Fórmula 2 Europe, ocupó el segundo lugar el lunes en una nueva competencia realizada en Zellweg, Austria. A pesar de ello continúa liderando el torneo.

DIEGO MARADONA EN EL MARACANA

A una invitación del futbolista brasileño Zico, Diego Maradona aceptó. Se trata de jugar en el estadio carioca de Maracaná, un partido a beneficio del Sindicato de Futbolistas del Brasil.

ACTIVIDADES DE BOCA JUNIORS

"Tenía (el DT Juan Carlos Lorenzo) todo nuestro apoyo y contaba con el plazo que le hiciera falta para armar un buen equipo, pero él prefirió irse y nosotros debemos respetar esa decisión".

Boca Juniors tendrá una intensa actividad en el mes de mayo, pues actuará en el interior y exterior del

para Tucumán, Paraguay, Inglaterra, Cipolletti y La Rioja (en ese orden) serán los escenarios.

MINOTTI AL

BARCELONA?



Circulan versiones que dicen que el entrenador de la Selección Argentina de fútbol, luego del Mundial de España, será DT del club Barcelona, en la península Ibérica.

Llegó a General Ramirez

EL HIELO TROZADO EN BOLSTITAS
Vende Fábrica de Hielo de DAVID KRENZ
Tel. 172 Gral. Ramirez.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 220 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
Matrícula Nº 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES: MES DE ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE COSTA GRANDE MARTES 26

MES DE MAYO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 7 y 21

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 15

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE ABRIL

Lunes y 27 a las 14,30 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

MES DE MAYO

Miércoles 6 a las 14,30 hs.

FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. C. 5
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:



El Desarrollo del Agro se Logrará También
Comercializando Provechosamente la Producción
Entregue el Fruto de su Cosecha en su Cooperativa
La Agrícola Regional Coop. Ltda.



SAN MARTIN Y MORENO — TELÉFONO 191 Y 73 — CRISTO

Fórmula 6: Espectacularmente se Impulsó Rubén Pérez en María Grande

"Perico" Pérez con una de esas hazañas a que nos tiene acostumbrados el hábil nombre de San Lorenzo, superando serios inconvenientes que se le presentaron al entrar deterioro en su máquina cuando era segundo en la 2da. batería y sólo faltaba una vuelta para finalizar, quedando relegado al 4º puesto y, en consecuencia, librado a una largada final a distancia de la punta, en 4ta. fila; se impulsó en la competencia definitiva, sobrepasando a Berisso que venía sosteniendo el violento tren que le imponía su inmediato perseguidor y que fuera quebrado sobre el giro final, dos como escolta del ganador de la me-nador y el segundo desta ta, cuando el "Increíble" cado puesto en el espí- piloto de la 61, en un alar dida 1ª serie, detrás de de de destreza y audacia, Enrique, se coloca Beris- la ganó la cuerda, la puso en la punta del tabie- ta y... Llegó triunfador del campeonato. Fue a la bajada de la bandera además el ganador de las daba Berisso, lamentando El domingo ppdo. en un triunfo que ya pare- el excelente circuito "Don ría suyo, y por el que el "Benito" de María Gran- to tanto. De todas mane- de, casi aseomando a los ras, con los puntos logra- diez puntos se llevó a en

do sobre el giro final, dos como escolta del ga- 200 mts. antes de la me- nador y el segundo desta ta, cuando el "Increíble" cado puesto en el espí- piloto de la 61, en un alar dida 1ª serie, detrás de de de destreza y audacia, Enrique, se coloca Beris- la ganó la cuerda, la puso en la punta del tabie- ta y... Llegó triunfador del campeonato. Fue a la bajada de la bandera además el ganador de las daba Berisso, lamentando El domingo ppdo. en un triunfo que ya pare- el excelente circuito "Don ría suyo, y por el que el "Benito" de María Gran- to tanto. De todas mane- de, casi aseomando a los ras, con los puntos logra- diez puntos se llevó a en

bo la 3ª fecha puntable del campeonato de F6 que fiscaliza FEDAD, la que contó, además, con una impecable organización. La competencia fue por todo concepto calificable de excepcional y brillante, elevándose muy por encima del nivel de las anteriores disputadas en la actual temporada. Presen- claron el espectáculo un público de unas 2.200 per- sonas.

que llegan airosos, aun- que sea con una vuelta menos. SINTESIS EN NUMEROS Pruebas de clasifica- ción: 1º N° 91 (Raúl Be- rriso), 57" 7/10; 2º N° 61 (R. Pérez); 3º N° 18 (J. Enrique); 4º N° 21 (M. Molne); 5º 71 (J. Cerra- to); 6º N° 70 (R. Albor- to); 7º N° 16 (F. Albor- noz).

Máq. N° 24 (R. Furio); 6º Máq. N° 15 (D. ría); 7º Máq. N° 21 (Molne). Promed. 98,331 Km/h. Prueba final: 1º Máq. N° 61 (Ricardo Benito Pérez) 25" 01/10; 2º Máq. N° 91 (Raúl Berisso); 3º Máq. N° 70 (Ricardo Alberto); 4º Máq. N° 21 (Eduardo Crovetti); 5º Máq. N° 3 (Héctor Prieto); Promed. 100,119 Km/h. Mucho que decir aun- que esta estupenda fecha de campeonato de F 6... "Don Benito", de la que habrá más en nuestra xima edición, conjun- mente con lo que se es- cenario mayor y subse- do al asfalto F 6 por me- mera vez, esto será en el autódromo "Ciudad de raná" el domingo 3º de mayo.

COPA LIBERTADORES

RIVER PERDIO ANTE CALI Y QUEDO ELIMINADO. CENTRAL FAVORECIDO POR 5 a 0

Una resonante caída tuvo (de Cali) marcó. Con esto el 21 en Buenos Aires Ri- decayó totalmente River, ver Plate por 2 a 1 ante Deportivo Cali de Colombia y así el elenco "millonario" quedó eliminado de la con- tinuidad de la Copa Liber- tadores de América. En tan- to Rosario Central, en su ciudad, otro de los equi- ples argentinos que partici- pa en el torneo, obtuvo un amplio triunfo de 5 a 0 ante Juniors de Barranquilla, y ahora tiene posibilidades de clasificarse para las semifina- les de la copa continental.

CENTRAL NO HA PERDIDO LA ESPERANZA

El equipo de Rosario Cen- tral, en su casa, venció cate- góricamente al colombiano Juniors, por 5 a 0 y este re- sultado es elocuente en cuan- to a lo que sucedió en la cancha.

Los "canallas" dominaron totalmente y el partido du- rante los 90 minutos se de- sarrolló en el arco rival. El marcador final no pudo ser mayor si Orte y Marchetti no hubieran fallado en la definición. Los goles fueron de Bacas, Orte (2), Mar- chetti y García.

ESTA NOCHE SE JUEGA NUEVAMENTE

Rosario Centran en su cancha recibe esta noche al puntero de la zona 1 el Deportivo Cali, mien- tras que River Plate hace lo mismo con el Juniors.

De los equipos argenti- nos, el único que tiene chance es Rosario Central, quien ganando los encuen- tros de esta noche y el que debe jugar todavía con River, quedaría clasifi- cado para las semifina- les por mejor promedio de goles.

Tercero en la final Jai- ge Enrique, 3º en la clasi- ficación y espectacular ganador de la 1ª serie, que sobrepasó notablen- te a la 2da. batería por encima de los 12". La ca- lidad y velocidad de la se- rie ganada por el "Ruso" le dan claramente el he- cho de que los 4 prime- ros marcaron mejor tiem- po que el señalado por Ri- cardo Alberto ganador de la 2da. batería. A despe- cho de un problema de embriague en su máquina, el campeón defendió ten- az y airosamente una ex- celente y valiosa posición en la carrera adefinidora.

Cuarto: Ricardo Alber- to, con gran calidad en las instancias arduas de una carrera muy difícil e intensamente porfiada. Se había impuesto en la segunda serie, espectacular- mente, largando desde el 6º lugar; segundo en esa batería, R. Ferreyra; 3º A. Galeano.

Quinto: Manuel Molne. De buena faena, saliendo de lugar de largada har- to desfavorable, escaló va- rias posiciones para llegar a la meta entre los mejores. Excelente actua- ción —reiteramos— de es- te promisor valor local, de seguir en esa brecha dará mucho que hablar a los aficionados tuercas y, muy pronto.

Sexto: Eduardo Crovet- to, que también largando desde muy atrás, entre los últimos, logró una me- ritoria colocación y sépti- mo, cerrando la serie de los que obtienen puntos el esforzado victoriense, que partiendo desde el fondo, se fue entreverarse entre los liciano.

Promed. 104,614 Km/h. 1ª Serie: 1º Máq. N° 13 (Jorge A. Enrique), 9'58" 7/10; 2º Máq. N° 91 (R. Berisso); 3º Máq. N° 71 (José Cerrato); 4º Máq. N° 16 (F. Albornoz); 5º Máq. N° 100 (E. D'Orto); 6º Máq. N° 3 (H. Frias); 7º Máq. N° 93. Promed. 100,417 Km/h. 2da. Serie: 1º Máq. N° 70 (Ricardo Alberto), 10" 11" 4/10; 2º Máq. N° 127 (R. Ferreyra); 3º Máq. N° 64 (A. Galeano); 4º Máq. N° 61 (R. Pérez); 5º mayo.

BASQUETBOL FEMFNINO

PROGRAMO LA ASOCIACION CAMPEONATO ENTRERRIANO PROVINCIAL: 8 y 10 DE MAYO

Se reunió en Villaguay el sábado 18 la Asociación Entrerriana de Basquetbol Femenino. Lo hizo en el sede del club Barrio Sud. Estu- vieron presentes su titular señor Jorge Jacobo y los miembros de su mesa direc- tiva, señores Jorge Esparza, José Luis Vuoto y Nens A- sen así como los delegados por Gualaguay, Messina, Ote- gui y Caro; por Santa Ele- na, Bustos y Correa; por S. José de Feliciano Buena; y por Villaguay Juan B. Caro presi.

Se ratificó la inscripción de los equipos que han de participar del certamen que es la edición 26ª del Entrerriano Femenino de Seleccio- nes mayores. Este torneo, que se jugará entre el 8 y el 10 de mayo, se disputará en la ciudad la- paceña de Santa Elena.

FIXTURE; CONFORMACION DE LAS ZONAS:

ZONA "A": Gualaguay, Concordia y San José de Fe- liciano.

ZONA "B": Santa Elena, Concepción del Uruguay y La Paz.

Sorteados los partidos, el programa es el siguiente: Viernes 8: Gualaguay vs. Concordia (20,30 hs.); Santa Elena vs. C. del Uruguay (22,00).

A partir de las 17,30 se dará inicio al torneo, con actos consistentes en desfil- de las delegaciones, reunio- ra del congreso de delegacio- nalabras de circunstancias luego de las cuales se toma- rán las disposiciones para el comienzo de la jornada. Sábado 9: en una sola ses- ción que comenzará a las 17,30 horas. Concordia vs. San José de Feliciano (17,30 hora). La Paz vs. Concepción de Uruguay (19). S. J. de Feliciano vs. Gu- leaguay (21). La Paz vs. Santa Ele- na (22).

Domingo 10: partido por el 5º y 6º puesto (hora 16); partido por el 3º y 4º puesto (17,30); partido por el 1º y 2º puesto (19).

Comunicado de prensa de CVE

Recientemente se reunió, como habitualmente se hace los días martes la Comisión Directiva de esta institución, en la oportu- nidad se recibió al Sr. Ernesto Rottberg, piloto de Fórmula 7, quien en representación de los di- rigentes de la categoría entabló el diálogo con este CVE a efectos de orga- nizar, como complemento de la prueba de Fórmula 6 del 3 de mayo próximo, una competencia de Fórmu- la 7.

Analizados distintos te- mas, entre ellos el traza- do a utilizar se convino, en este caso, realizar un mixto de tierra y asfalta, el que comenzará a concretarse el fin de se- mana venidero; en conse- cuencia es casi un hecho, la concesión de una prue- de esta categoría por primera vez en el autódromo "Ciudad de Para- ná".

Se recibieron los planos de anteproyecto para la construcción de nuevos grupos sanitarios, torre de control y cantinas, los que quedarán a estudio de la Comisión Directiva. Sub Comisión de Prensa